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Conheço uma jovem que na entrada dos trinta anos recolheu toda a sua coragem para dar 
um passo que era decididamente mais comprido que a sua perna. Escolheu entre uma vida 
mais ou menos previsível e uma ao invés bastante incerta e fora dos esquemas. Dela me toca 
não só a coragem mas sobretudo o risco, ou seja o haver assumido um risco sem a certeza do 
resultado, do futuro. Depois refletindo, me dou conta de que no final das contas não chegou 
a dar aquele passo de hoje para amanhã. Foram-lhe requeridos anos para recolher a coragem, 
atravessar centenas de dúvidas e milhares de perguntas para talvez encontrar ao fim poucas 
respostas, mas creio que eram aquelas justas para ela. A sua história me diz que aquilo que 
somos e fazemos não é fruto de um acaso ou de um golpe de fortuna ou azar. Nós somos o 
resultado de um caminho feito através de anos e experiencias que nos tem forjado. A escolha 
feita hoje é fruto daquilo que temos vivido antes. Quando nos sentimos prontas também a 
assumir o risco, talvez é porque nós tenhamos chegado depois de um tempo de busca e de 
discernimento. A este ponto devo revelar quem é a jovem  de quem tenho falado, mas creio que 
a resposta seja quase óbvia: Maria De Mattias. A 4 de março nós recordamos o 190° aniversário 
de fundação. Quantas ASC já atravessaram o mundo em 190 anos! Quantas jovens tem feito 
a sua escolha. Quantas delas tem permanecido fiéis a esta escolha. Quantas já envelheceram 
procurando continuar a viver segundo a sua escolha. Dentre estas ASC estamos também nós. 
Celebremos portanto a nossa escolha que tem mudado não só a nossa vida, mas também a 
vida de todas as pessoas que temos encontrado e com quem temos compartilhado um trecho 
de estrada. Celebremo-las juntas! Celebremos e louvemos o Senhor porque eterna é a sua 
misericórdia!

Ir. Barbara Perali, ASC

Crer…escolher
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O seminário se realizou de 8 a 12 de abril de 2024 e foi muito especial para as participantes ASC 
com  mais de vinte e dois anos. O seminário foi guiado por Ir. Janeth Srebalus da Congregação das 
MM MERNOR SISTERS e  trataram de vários assuntos, dando assim a oportunidade a cada participante 
de ampliar o próprio horizonte e habilitar-se para tomar a própria vida pessoal e comunitária.

Cada dia de manhã, antes do seminário, era celebrada a Santa Missa dando assim às participantes 
a possibilidade de unir as suas ofertas com aquela de Jesus compartilhando do seu Corpo e do 
seu Sangue. Também a Palara quotidiana de Deus foi de grande ajuda para refletir sobre a vida 
da comunidade. O tema principal do seminário era o auto-conhecimento. Graças aos assuntos 
preparados e apresentatos pela formadora, todas compreenderam o quanto seja vantajoso e 
profícuo ser autoconsciente, porque o autoconhecimento traz unidade e solidariedade na vida da 
comunidade e ajuda todas a realizar os próprios sonhos (andar rumo à santidade). Este aspecto 
portanto é muito importante na vida de toda pessoa, porqu a ajuda a obter uma qualidade de vida 
que corresponda a seu nível de compreensão e a conviver com personalidades diversas sem atacar 
as regras estabelecidas.

A relatora iniciou o seminário convidando Deus Espírito Santo a governar a mente e o ambiente 
de cada uma das participantes e sucessivamente fez uma breve reflexão. Depois disso  apresentou 
um vídeo no qual vinha mostrado a mudança de uma crisálida através de diversas fases até se tornar 
uma borboleta. Convidou cada uma a refletir sobre a borboleta. Explicou as características de uma 
borboleta, salientando em particular que é um símbolo da felicidade pascal. Pergunta: como pode 
uma borboleta ser símbolo da felicidade pascal? A resposta é que a Páscoa é alegria. Portanto, a 
alegria da Páscoa traz paz e felicidade a todas as pessoas. Do mesmo modo, uma borboleta voa 
aqui e alí e tem cores atraentes. Através deste sinal se mostra que Cristo ressuscitado trouxe alegria 
e esperança a todos e convida quem quisee que tenha saboreado aquela alegria a compartilhá-la 
com os outros.

Seja com as palavras ou com os fatos, a formadora continuou a perguntar às participantes quais 
conclusões tinham chegado pela imagem da borboleta. Então cada participante foi convidada a 
desengar a sua borboleta e a responder à pergunta centralizada sobre o objetivo do seminário.

A relatora salientou que como uma borboleta voa daqui e dali velozmente, assim Cristo procura 
ficar conosco nas nossas fases de crescimento para fortificar-nos nas nossas estruturas. Então 
devemos permitir-lhe de permanecer em nós a fim de que possa criar-nos segundo o seu designio. 
Isto porque nas fases de crescimento existem coisas que estão escondidas dentro e ninguém pode 
descobri-las senão com a graça de Deus.

Ela descreveu a  hierarquia das necessidades de Abraham Maslow como importantes nas fases do 
desenvolvimento. Salientou que para poder sair do egoísmo, temos necessidade de que as pessoas 
nos ajudem a satisfazer as necessidades primárias e sobretudo temos necessidade de ser e sentir-
nos amadas, apreciadas e estimadas pelos outros e também de ter várias responsabilidades. Ao 
mesmo modo, nas etapas do crescimento, temos visto que, para que uma pessoa possa crescer 
enquanto tal, deve ser responsável segundo o plano de Deus, porque este caminho tem várias 
etapas e cada etapa tem uma tarefa importante com os  seus desafios. Poderemos ainda ver que 
a base do nosso comportamento deriva da nossa criança interior. Se a nossa criança interior não 
é bem suportada, isto influenciará notavelmente a nossa vida adulta. Nós fizemos um trabalho 
de grupo no qual continuamos a analizar os vários comportamentos e a observar atentamente os 

comportamentos da nossa criança interior. Vimos as vantagens de identificar 
os nossos comportamentos com os números. Nos grupos pudemos conhecer-
nos e alcançar maiores resultados na capacidade de continuar a refletir sobre 
nossos comportamentos.

Depois de ter compartilhado os números dos nossos comportamentos, 
prosseguimos com a sessão sobre sentimentos da raiva, do medo e da ânsia, 
e discutimos sobre vários modos para enfrentá-los. 

Seminário sobre o autoconhecimento
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Nós pudemos ver que cada uma de nós prova sentimentos de raiva e isto tem um impacto sobre 
toda pessoa de modos diversos. Do mesmo modo, a formadora salientou que devemos aprender 
a reduzir o poder da raiva para evitar ferir os outros e que o medo influencia todo o curso da vida 
de uma pessoa. Ela evidenciou dois tipos de medo: o medo radical que nos ajuda a evitar coisas 
perigosas, por exemplo temer o pecado ou evitar as consequencias da vida; o medo infundado/fora 
de rumo que se baseia sobre experiencias passadas que as pessoas tiveram ou sobre histórias de 
ameaças. Depois da discussão, a relatora salientou que quando o estado de medo/ânsia, dura por 
muito tempo, a pessoa terá  necessidade de uma ajuda, por exemplo o aconselhamento, porque a 
origem poderia ser na infância.

Ir. Everegisla Costantine Mrosso, ASC

O aniversário da nossa fundação como comunidade religiosa é uma das festas prediletas dos 
membros da família ASC. No 4 de março de 2024 ocorre a 190° aniversário da nossa fundação e por 
este motivo foi organizada uma festa entre as irmãs da área de Belleville-St. Louis e os associados 
do Illinois meridional. O comitê “Corações em Comunhão”, recentemente instituido, composto por Ir. 
Ann Fearday, Ir. Kris Schrader e Ir. Sarah Harbaugh, tomou a iniciativa de organizar os festejos para a 
tarde de domingo 3 de março, no  Benedictine Living Center de Belleville, IL.

Ir. M. Alan Wurth criou uma versão do Bingo para ajudar os participantes a recordar e celebrar a 
nossa história. Quem guiava o Bingo devia chamar o nome de uma pessoa, de um lugar, de um evento 
ou de uma data importante na história das ASC.  Se a chamada estava presente na nossa cartela, a 
cobríamos com uma ficha e esperávamos realizar um BINGO. Para a vencedora do jogo seria pedido 
para dizer à plateia porque a pessoa, o lugar, etc. da chamada vencedora são significativos para a 
nossa congregação ASC. Foi um modo genial de divertir-se compartilhando os momentos altos da 
nossa história... mesmo se não houvese prêmios, mas só a possibilidade de exprimir gratidão pelas 
recordações que nos unem.

Ir. Barbara Hudock nos guiou em uma reflexão de prece convidando-nos a recordar as pessoas 
que foram como rochas para nós no momento de construir sobre fundamento do nosso carisma, 
vivendo e amando na comunhão do serviço para o bem do povo de Deus. Barb depois convidou 
cada uma de nós a compartilhar uma recordação nas mesas de 
quatro. A gratidão se fez caminho entre nós e experimentamos de 
novo a força e a benção da nossa fundação.

Em linha com as nossas raízes italianas, a refeição foi à base de 
lasagna de Olive Garden e algumas irmãs  prepararam  contornos 
de pães italianos, saladas e pratos de frutta. (Mesmo se não foi 
confirmado, a torta para a sobremesa veio provavelmente de uma 
pizzaria italiana).

Os festejos prosseguiram na segunda-feira 4 de março 
com uma Missa celebrada para as irmãs e os residentes 
na capela do Benedictine Living Center. Ir. Joan Stoverink 
introduziu a Eucaristia convidando todos a imitar o amor 
e a misericórdia de Jesus Cristo testemunhados por 
Santa Maria De Mattias na fundação do Instituto a 4 de 
março de 1834.

Ir. Angela Schrage condividiu as reflexões sobre as leituras escolhidas de propósito para a nossa 
festa.  O seu convite a REVELAR O AMOR DE CRISTO fez eco ao desejo de Maria de servir a Deus e 
àqueles que são marginalizados. As intercessões criativas expressaram a nossa necessidade de ser 
a herança de Maria e depois houve a renovação dos votos. A música de Ir. Janet Sue Smith e Ir. Barb 
Biver inspirou e edificou a todos aqueles que amam cantar.  Todos  puderam gozar de dois dias de 
festa.

Ir. Kate Reid, ASC

Jornada da Fundação ASCJornada da Fundação ASC
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Quando o Amor chama não se pode responder a não ser Sim! 
Um dos eventos previstos para os festejos dos 190° anos de fundação das Irmãs Adoradoras do 

Sangue de Cristo  foi o encontro com os jovens e adolescentes na sexta-feira, 1°de  março, em Acuto. 
A Casa Mãe das Irmãs Adoradoras do Sangue de Cristo acolheu cerca de 120 adolescentes e jovens 

empenhados em uma peregrinação espiritual nos passos de S. Maria De Mattias, uma viagem da 
alma que os levou a interrogar-se sobre o senso profundo a dar à vida e a contemplar um Deus Amor 
que deu  tudo e a si mesmo, todo o Seu Sangue, para que toda pessoa se sentisse e se sinta preciosa 
a seus olhos. A Mulher da Palavra, a Apóstola do Sangue de Cristo, S. Maria De Mattias, com o seu 
testemunho de vida, os tem acompanhado neste maravilhoso percurso dentro da Casa de fundação. 
Os jovens, por grupos, percorreram quatro etapas da vida de S. Maria De Mattias correspondentes 
a quatro lugares: a Escolinha, onde S. Maria De Mattias acolheu as meninas e iniciou a sua doação;  
Quartinho o lugas do coração, onde viveu intimamente a sua relação com o Senhor; o Refeitório 
onde viveu a esperança na Providencia e a partilha fraterna; a Igrejinha onde anunciou a todos o 
Amor de Deus. Sim, os jovens viveram uma viagem da alma, que os transportou a um “chamado”… 

o CHAMADO AO AMOR! Tudo isto foi possivel graças à força da 
“rede”: um obrigado sentido ao prefeito de Acuto, Augusto 
Agostini, aos sacerdotes das dioceses de Anagni-Alatri e de 
Frosinone-Veroli-Ferentino, à Ação Católica diocesana de Anagni-
Alatri e a todos os leigos que se empenharam com generosidade 
no organizar a “viagem da alma” e ao ágape fraterno pelos muitos 
jovens que participaram no evento.

Ir. Cleopatra Subiaco, ASC

Sexta-feira, 1° de março, em Acuto as Irmãs Adoradors do Sangue de Cristo celebraram a sua Sexta-feira, 1° de março, em Acuto as Irmãs Adoradors do Sangue de Cristo celebraram a sua 
fundadora, S. Maria De Mattias, organizando um evento que coenvolveu os adolescentes do lugar, fundadora, S. Maria De Mattias, organizando um evento que coenvolveu os adolescentes do lugar, 
de toda a diocese de Anagni Alatri e não só. Nós nos encontramos todos alí a com- partilhar um de toda a diocese de Anagni Alatri e não só. Nós nos encontramos todos alí a com- partilhar um 
percurso espiritual baseado sobre a meditação, o silencio, a descoberta do próprio “Eu” e sobre o percurso espiritual baseado sobre a meditação, o silencio, a descoberta do próprio “Eu” e sobre o 
sentido da vida. Empresa não fácil se se considera que o mundo não é mais aquele de trinta anos sentido da vida. Empresa não fácil se se considera que o mundo não é mais aquele de trinta anos 
atrás, onde era descontado que a Igreja fosse o lugar de encontro dos rapazes que passavam alí atrás, onde era descontado que a Igreja fosse o lugar de encontro dos rapazes que passavam alí 
as suas jornadas todos juntos. Nós jovens, hoje, estamos sempre mais longe do mundo da Igreja as suas jornadas todos juntos. Nós jovens, hoje, estamos sempre mais longe do mundo da Igreja 
e de consequencia achamos fatigoso compreender o significado e a importancia de um percurso e de consequencia achamos fatigoso compreender o significado e a importancia de um percurso 
espiritual, motivo pelo qual dificilmente nos deixamos coenvolver. Nós rapazes somos o futuro e é espiritual, motivo pelo qual dificilmente nos deixamos coenvolver. Nós rapazes somos o futuro e é 
para nós que hoje em dia é preciso redescobrir e levar avante propostas e atividades como aquela para nós que hoje em dia é preciso redescobrir e levar avante propostas e atividades como aquela 
de sexta-feira: isto é o milagre que conseguiram fazer as Irmãs Adoradoras do Sangue de Cristo, de sexta-feira: isto é o milagre que conseguiram fazer as Irmãs Adoradoras do Sangue de Cristo, 
que organizaram uma serata inesquecível nos passos de Santa Maria De Mattias. A fé e o carisma que organizaram uma serata inesquecível nos passos de Santa Maria De Mattias. A fé e o carisma 
desta mulher tem guiado as Irmãs que conseguiram fazer um pequeno milagre como aquele de desta mulher tem guiado as Irmãs que conseguiram fazer um pequeno milagre como aquele de 
levar mais de cem rapazes à Igreja para viverem juntos uma peregrinação interior! Fundamentale levar mais de cem rapazes à Igreja para viverem juntos uma peregrinação interior! Fundamentale 
foi a força do amor e da fé inerente nos corações das irmãs que, com o seu carisma e um sorriso foi a força do amor e da fé inerente nos corações das irmãs que, com o seu carisma e um sorriso 
contagioso, tornaram esta experiencia única e que seguramente deixou nos corações de todos nós contagioso, tornaram esta experiencia única e que seguramente deixou nos corações de todos nós 
rapazes alguma coisa de importante e profundo, uma serata que, cada um de modo próprio, levará rapazes alguma coisa de importante e profundo, uma serata que, cada um de modo próprio, levará 
no coração. Temos necessidade de exemplos como este para redescobrir a nossa fé e o verdadeiro no coração. Temos necessidade de exemplos como este para redescobrir a nossa fé e o verdadeiro 
sentido da vida. Foi uma noite que nos fez refletir e nos tem dado a esperança de crer ainda na Igreja, sentido da vida. Foi uma noite que nos fez refletir e nos tem dado a esperança de crer ainda na Igreja, 
de crer ainda que nós possamos estar juntos a nossa Igreja.de crer ainda que nós possamos estar juntos a nossa Igreja.

Aurora AmatiAurora Amati

Anagni – Passo a passo para doar e amarAnagni – Passo a passo para doar e amar
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A 31 de março de 2024 tínhamos celebrado uma 
liturgia da palavra com as famílias por ocasião da 
Vigília Pascal. O vento havia soprado forte por dias 
no “Ländle Liechtenstein”, assim tínhamos podido 
acendere somente um pequeno fogo. Irmã Regina 
Hassler guiou a celebração e abençoado o fogo 
pascal. Acendeu a luz do Círio pascal. Por três vezes 
ressoou o canto “Eis a Luz de Cristo”, ao qual todos 
responderam “Graças a Deus”. AS nossas duas 
pequenas acólitas, Trinity e Margarita, assistiram 
com grande dignidade e a necessária seriedade. 
Para as crianças mais pequenas, a nossa colaboradora 
Susanne Falk-Eberle organizou a catequese da 
Vigília Pascal com a ajuda de uma das mães. Todos se 
reuniram na capela para o Pai Nosso.

Em seguida houve a caçada aos ovos de Páscoa 
organizada no nosso jardim. No escuro, as crianças e os 
adolescentes procuraram os ovos de chocolate com as tochas. Pareciam pequenas luzes.  

Na segunda-feira de Pásccoa celebramos a Primeira Comunhão de 11 crianças com as suas 
famílias. O capelão da Cáritas Wilfried Blum e Irmã Maria Hammerer organizaram a função sobre 
o tema “Caminha conosco”. O Evangelho de Emaús foi o tema central da celebração deste ano. As 
aulas se realizam fora da escola desde setembro até a Páscoa.Delas participam sobretudo as crianças 
de famílias que tem dificuldade com a igreja local. O nosso arcebispo Wolfgang Haas se aposentou 
em setembro do ano passado. Desde então temos um administrador episcopal, Benno Elbs, 
proveniente da vizinha diocese de Feldkirch na Áustria. Se trata de uma situação temporária, até 

enquanto não tivermos um novo arcebispo. Multos 
fiéis tem renovado a esperança de que a Igreja de 
Liechtenstein volte a ser mais cosmopolita.  

Ir. Maria Hammerer, ASC

Páscoa no convento de SchaanPáscoa no convento de Schaan
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Desejo compartilhar a minha nova experiencia de trabalho coa as famílias. Em 2022, eu e Ir. 
Nadzieja Raczyckaja tínhamos começado a fazer as viagens de apostolado na Paróquia de São 
Francisco em Kopiszcze, vizinha a Minsk, onde trabalham os Frades Capuchinhos. Ali  encontramos 
famílias pertencentes ao movimento Encontro Matrimonial. Em novembro me convidaram a seu 
retiro de um fim de semana. A regra é que os encontros são guiados pelas famílias e de uma pessoa 
“espiritual”. Naquele tempo eu fui como participante. Foi uma experiencia nova para mim, mesmo 
se vou ao meu retiro religioso todos os anos. Quando eu fui, não sabia o que nem como seria. Mas 
o que eu vivi superou as minhas espectativas. Fiquei  muito tocada pelos testemunhos das famílias, 
pelo seu modo de viver as relações que aprenderam a construir sobre os principios do diálogo. 

E estes principios são 4: - escutar mais que falar; - compreender mais que julgar; - condividir 
mais que discutir; - e sobretudo, perdoar tudo. Eu vi como, em várias situações conflitivas e não 
simples, a confiança e o amor podem ser reconstruidos através do diálogo. Este período de retiro 
me tem encorajado a aprender a viver mais consciente e mais profundamente as minhas relações 
em comunidade e com as outras pessoas. A ver que coisa constrói as nossas relações e que coisa as 
destrói. A compreender melhor a nós mesmas e a ver as nossas necessidades. E a permitir a Deus de 
entrar em todas estas situações. Esta experiencia me tem dado a esperança de viver as relações de 
modo mais rico. 

Depois do retiro, nos encontrávamos mensalmente na paróquia de Kopiszcze em um pequeno 
grupo. Isto nos tem permitido de desenvolver o que tinha sido iniciado durante o retiro. 

Este ano, em fevereiro e abril, fui convidada a ir como assistente da guia. Parecia que soubesse 
e compreendesse já muito. Todavia, me dei conta de que a própria preparação estava se tornando 
para mim como um segundo retiro, o qual tocava diversas areas da minha vida, o modo no qual as 
vivo e se tornado connhecedora das minhas necessidades, sentimentos e atitudes.

Ao término do penúltimo retiro, eu escrevi: “Eu vou daqui com o pensamento de que Deus me está 
enviando alguma oportunidade para viver a minha vocação de modo mais colorido, maduro e rico”. 

Com um sentimento de gratidão, esperança e alegria, compartilho com Vocês esta experiencia.

Ir. Hanna Dziatlik, ASC

Do diálogo às relações mais profundasDo diálogo às relações mais profundas
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Sábado 13 de abril deste ano as Irmãs Adoradoras do Sangue de Cristo, com os Missionários 
do Sangue de Cristo, organizaram uma peregrinação ao Santuário da Madona da Grande Aliança 
batismal dos croatas em Knin. Com esta peregrinação, pela nona vez consecutiva, foi  celebrada 
A Jornada da Família do Sangue de Cristo. Mais de 500 participantes, dentre os quais as ASC, os 
CPPS, Associados e membros das comunidades do Preciosíssimo Sangue, provenientes de diversos 
lugares da Croácia e da Bósnia e Erzegovina, se reuniram no santuário da Madona.

A Jornada da Família do Sangue de Cristo é muito importante para nós porque a transcorremos 
em comunhão, prece e conhecimento recíproco. Na nossa vida quotidiana todos nós honramos o 
Sangue de Cristo e desejamos crescer na nossa espiritualidade, celebrando juntos o dom da redenção 
e encorajando-nos mutuamente para poder viver os frutos da nossa comunhão no Sangue de Cristo.

O Senhor nos tem unidos todos com aquele fio vermelho - o Sangue de Cristo, através dos nossos 
fundadores: S. Gaspare Del Bufalo e S. Maria De Mattias, fazendo-nos uma grande família.

Como o lugar para o nosso encontro deste ano foi escolhida a cidade de Knin, que no curso da 
história foi a capital dos reis e dos bispos croatas, e ao mesmo tempo teve um grande significado para 
o povo croata durante a guerra recente. Por isto, como família espiritual, quisemos rezar e celebrar 
a Santa Missa justo naquele lugar, oferecendo o Sangue de Cristo como resgate e como força de 
reconciliação para todas as vítimas da nossa história.

Ao início do encontro, naquela bela igreja, o Padre Ilija Grgić, CPPS, fez a saudação de boas vindas e 
fez uma breve meditação sobre o Sangue de Cristo, salieantando a importancia do sangue que corre 
nas nossas veias, mas também a importancia do Sangue de Cristo que foi derramado por amor por 
toda pessoa humana. “Sem sangue não há vida “– salientou – “portanto, também nós não podemos 
viver se não fôssemos salvos e redimidos pelo preço incomensurável do Sangue de Nosso Senhor”.

Antes da celebração Eucaristica houve a prece da Coroinha do Preciosissimo Sangue, guiada pelos 
representantes das diversas Comunidades do Sangue de Cristo. 

A Santa Missa foi presidida por Monsenhor Tomislav Rogić - Bispo de Sebenico o qual, no seu 
fervente sermão, encorajou a nós peregrinos a contemplar a vida de nosso Salvador; 

Jornada da Família do Sangue de CristoJornada da Família do Sangue de Cristo

Europa
Região Zagábria

Do Mundo ASC
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a sua paixão, sofrimento, crucificação e derramamento do Preciosissimo Sangue, que é expressão 
do amor de Deus e do seu  desejo de salvação da humanidade, por meio do dom mais precioso 
que é o seu Filho, sacrificado por amor. Somos chamados a reconhecer só o amor em cada coisa. 
O amor de Deus pelo homem e a sua salvação. Quando o Pai doa qualquer coisa do seu dom mais 
precioso, seu Filho, e permite a sua dor e sofrimento, sofrimento até  quando vem versada a última 
gota de Sangue, então ali não se manifesta outra coisa a não ser o Amor. Amor pelo homem. Através 
daquela homilia muito calorosa, tivemos a oportunidade de compreender e sentir o Amor grande e 
incomensurével, aquele misterio que nos tira o fôlego. 

Ao término da celebração Eucarística, a Ir. Zdravka Leutar, ASC, superiora regional, se dirigiu aos 
presentes, agradecendo antes de tudo ao Senhor pelo dom deste maravilhoso encontro. Além disso, 
agradeceu a todos os presentes pela participação e a organização.

Concluimos a celebração eucaristica com o canto: Regina coeli, letare, alleluia! - que foi um reflexo 
da nossa comum gratidão a Jesus e à nossa Mãe Maria.

Fiquei realmente e particularmente tocada por esta celebração e por essa jornada da qual todos 
participamos, dando a nossa contribuição na alegria por viver um belíssimo tempo de fraternidade. 
Nestas peregrinações é muito significativo o encontro com outros membros da Comunidade do 
Sangue de Cristo, e também com as Irmãs Adoradoras e com os sacerdotes.

Cheios de alegria, ao fim da celebração, tivemos a oportunidade de visitar a Cidadela de Knin, o 
Castelo onde ondula de novo a bandeira da Croácia. Graças a Deus!

Retornamos para casa levando no coração a gratidão ao Senhor por esta jornada maravilhosa.

Que o Sangue de Cristo seja sempre bendito!

Irena Plavšić, associada ASC

Do Mundo ASC
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Neste ano escolar na escola média do Instituto Preziosissimo Sangue 
di Bari foi projetado um “campo Laudato Si”. Em março foi levado avante 
o percurso formativo com a germinação em classe de sementes de 
variedades locais como tomate, cereja, abobrinha e feijãozinho. As três 
classes foram empenhadas a vários níveis em levar avante este projeto 
de horticultura didática. Em particular a classe terceira desenvolveu uma 
preliminar análise para compreender as vantagens, as oportunidades e 
os pontos críticos a resolver deste projeto, com o objetivo de promover 
nos estudantes as próprias competencias críticas. Portanto, todas as três 
classes estiveram empenhadas ativamente no cuidado da germinação 
das sementes, aprendendo dia a dia a importancia de dar-lhes cuidado 

contínuo.
Na jornada de 26 de abril se concretizou um importante momento 

formativo, com a inauguração da horta didática na comunidade de 
Bari Carbonara. 

Tudo teve início com um momento de prece sobre a criação, que 
ajudou a refletir sobre a importancia de ter cuidado pela natureza 
que Deus nos doou. Seguiu-se uma lição teórica e prática com alguns 
agrônomos, que juntos aos docentes depois seguiram os estudantes 
no efetivo transplante das hortaliças, de ervas aromáticas e sementes 

de flores. Se criou um excepcional exemplo de agro-ecologia e a sinergia deste 
componentes permitiu realizar a jardinagem baseada na aprendizagem, da 
qual cada estudante pôde apreender e enriquecer-se com a experiencia que 
a mãe terra nos tem permitido viver. Os rapazes aprenderam como nascem 
e são produzido os frutos principais que cada dia chegam à nossa mesa, 

tomando conhecimento do trabalho que está por traz  do 
processo produtivo.

Na segunda parte da manhã um dos peritos deu uma aula 
sobre a luta biológica em linha com uma agricultura sustentável, 
que se concluiu com a descrição entomológica ( insetos) de dois 
antagonistas naturais, a joaninha e a cochinilha, levados em 
campo e feito depender diretamente dos rapazes, que ficaram 
fascinados e entusiasmados.

Foi uma experiencia muito interessante que fez ver os 
estudantes não só empenhados, mas plenos de admiração no 

haver aprendido algo de novo e por haver criado a horta didática com as suas próprias mãos, da qual 
no tempo tomarão conta. Foi uma rica experiencia formativa, onde cada um tomou consciencia não 
só das maravilhas da criação, mas sobretudo quanto seja importante cuidar dela, tomar a si o zelo e 
cuidado, não poluí-la e não maltratá-la, pelo dom imenso que é.

Ao término das aulas houve ainda um momento de partilha das refeições e de jogo livre, através 
do qual os rapazes se relaxaram e se divertiram no compartilhar o tempo juntos.

Agradecemos o Instituto Preciosíssimo Sangue por nos ter permitido viver esta nova experiencia 
formativa sensibilizando a atenção pela criação, aos peritos que ensinaram e transmitiram aos rapazes 
a beleza da natureza, aos docentes que acompanharam os jovens nesta experiencia, aos genitores 
que se fizeram disponíveis no preparar o momento de convivialidade e a todos os estudantes pelo 
empenho que sempre nos colocam no realizar as lições e projetos.

As docentes 
Ir. Marika Console, ASC e Antonella Guerra

Com as mãos na terra
Campo Laudato Si com os rapazes do IPS de Bari

Espaço JPIC/VIVAT
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Eventos Especiais

Cada ano, por ocasião da Jornada mundial de oração pelas vocações, o Papa Francisco nos convida 
a refletir sobre o dom precioso do chamado do Senhor a cada um de nós, membros do seu povo fiel 
e peregrino, a participar no seu designio de amor e a encarnar a beleza do Evangelho nos diversos 
estados de vida.

Um dia como este é sempre uma ocasião propícia para recordar com gratidão ao Senhor os 
esforços fiéis, perseverantes e muitas vezes escondidos de todos aqueles que tem respondido a um 
chamado que abraça a existencia inteira.

No dia em que a Igreja celebrou a festa de São José, patrono de todos os trabalhadores, nós 
Adoradoras do Sangue de Cristo nos alegramos no Senhor pela resposta generosa e corajosa das 
nossas nove postulantes que  decidiram seguir o chamado de seu coração, prosseguindo na sua 
formação religiosa e iniciando o noviciado canônico. Três das noviças são provenientes da Regiãoe 
da Zagábria, Antonija Radosoljic, Mirjana Solomun e Tereza Marelic, uma da Região Polônia, Marija 
Perevozchikova e cinco da região da Tanzânia, Alisia Abera Sweetbert, Anarissa Yusuph Magenge, 
Maria Israel Jackson, Monika Samsoni Pinda e Neema Laurent Mwandu. Estas jovens empenhadas  
responderam de boa vontade ao chamado de Deus ao discipulado, enfrentando os desafios da vida 
religiosa com coração livre e alegre, pondo tida a sua con-fiança em Deus. 

A presenlça das Superioras Regionais das respectivas Regiões e da Delegada da Superiora Regional 
da Tanzânia, dos membros da Direção Geral, do Conselho da Região Itália e de outras irmãs das 
regiões vizinhas deram grande alegria às Noviças e tornaram a sua celebração especial e memorável. 
Foi um dia maravilhoso e alegre para todas nós no qual recordamos o nosso chamado vocacional.  

Enquanto agradecemos a Deus pelo dom da vocação delas, acompanhamo-las com a prece, o 
amor e o apoio a fim de que se enraizem em Cristo Jesus como membros vitais da nossa Congregação 
e autênticas mulheres apostólicas que colaboram com Jesus na sua obra de redenção.

Como disse a nossa Fundadora Santa Maria De Mattias, “ Com as Noviças é preciso fatigar-nos por 
amor de Jesus Cristo. É uma Vinha que se não se cultiva não dará fruto: rezemos por estas pobres 
jovens a nós confiadas e delas devemos prestar contas a Deus...” (Carta 772)

A Comunidade do Noviciado

Ingresso no Noviciado
1°. de maio de 2024

“Me chamaste, eis-me aqui!”
(1 Samuele 3)
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Sou grata ao Senhor pelo seu dom de conceder-me transcorrer alguns dias com as postulantes 
que se preparavam ao noviciado para rezar com elas e por elas.

O nosso percurso começou com a peregrinação a Vallecorsa, onde fizemos uma parada nos lugares 
que assinalaram as etapas fundamentais da iniciação cristã e da vocação de Santa Maria De Mattias. 
Ir. Isabella e Ir. Concetta nos acolheram com calor oferecendo-nos a hospitalidade e um bom almoço. 

Chegando a noite em Acuto, desejamos pedir a intercessão da Fundadora diante da sua relíquia na 
igrejinha da Casa Mãe. Todas as irmãs que encontramos, Ir. Teresina, Ir. Martha, Ir. Rani, Ir. Maria Grazia, 
Ir. Maria, Ir. Ângela, Ir. Trânsito, Ir. Gabriella, nos demonstraram afeto e acolhimento, garantindo-nos 
aquele clima de serenidade que nos tem ajudado a rezar. 

Éramos cinco: Mariia da Rússia, Mirjana da Austrália, Antonjia e Tereza da Croácia. As postulantes 
da Tanzânia não puderam nos alcançar, mas também elas fizeram os exercícios espirituais em 
preparação ao ingresso no noviciado poucos dias antes de nós. Ir. Mariamma, a mestra das noviças, 
acompanhou somente no início da nossa estadia porque  devia voltar a Roma para acolher as outras 
companheiras  da Tanzânia.

Rezamos no silencio de Acuto dedicando-nos à escuta da Palavra de Deus e à reflexão sobre os 
frutos do Espírito Santo. O tempo meteorológico estava muito variável, tendente ao frio e à chuva, 
mas nos concedeu de saudar Acuto em uma bela jornada de sol. 

As jovens se demonstraram muito empenhadas e desejosas de seguir o Senhor. Creio que o 
Espírito Santo tenha encontrado seus corações  dóceis e alegres. Agradeço-lhes pela sua prece e por 
aquela serenidade de fundo que tem acompanhado os dias transcorridos juntas.   

Com o tempo amadurecerão os frutos!

Ir. Patrizia Pasquini, ASC

Mestre, ensina-nos a rezar
Exercicios espirituais para as postulantesExercicios espirituais para as postulantes

Eventos Especiais
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9 de maio a 9 de julho: Ir. Danijela e Ir. Wiesława estarão nos Estados Unidos para exercitar-se com o 

inglês, visitar as irmãs da Região e participar da Assembleia eletiva da Região USA.

Calendário Administração Geral

Aniversários de Profissão Religiosa

12 de  Maio  – Wich ita
65° Aniversário 

Ir. Bernadine Wessel
Ir. Nancy Hanes
Ir. JoAnn Mark
Ir. Teresa Bahr

70° Aniversário
Ir. Jeannine Bahr

Ir. Laurentia Koehler

75° Aniversário 
Ir. Mary Kevin Rooney

80° Aniversário
Ir. Francella Bahr

16 de  Junho  – Zagabr ia
50° Aniversário
Ir. Zrinka Ravnjak

Os nossos parabéns e a nossa prece

Aniversários: Celebramos a vida

40º aniversário
Ir. Liana Campanelli  24/05/1984 Italia

60º aniversário
Ir. Mariola Borawska  02/05/1964 Wrocław
Ir. Mila Pagcial   04/05/1964 Filipinas

80º aniversário
Ir. Giuseppina Rinaldi  28/05/1944 Italia

90º aniversário
Ir. Janet Marie Wilhelm 09/05/1934 USA

MaioMaio

30º aniversário
Ir. Hang Nguyen  11/06/1994 USA
Ir. Rojamani Eete  30/06/1994 India
40º aniversário
Ir. Venosa Joseph Mallya 13/06/1984 Tanzânia
Ir. Genesia Thomas Baraka 14/06/1984 Tanzânia
60º aniversário
Ir. Vesna Abramović  02/06/1964 Zagábria

90º aniversário
Ir. Giovanna Petitti  24/06/1934 Italia
Ir. Teresa Battilana  28/06/1934 Italia

JunhoJunho

Voltaram à Casa do PaiVoltaram à Casa do Pai

07/04/2024 07/04/2024 Ir.Ir.  Augusta FesslerAugusta Fessler  Schaan  Schaan
17/04/2024 17/04/2024 Ir. Francesca Girardi  Ir. Francesca Girardi  ItaliaItalia
26/04/2024 26/04/2024 Ir. Vanilda De Souza Lobato Ir. Vanilda De Souza Lobato BrasilBrasil

Aniversario!
ya kuzaliwa Feliz

Auguri

Dobrych Urodzin

Alles Gute

HAPPY

Happy Birthday

Feliz cumpleaños

Dobrych

Fel� Aniversário!
Sretan

Buon

Heri ya siku

Sretan rodendan

wishes

Urodzin

Heri ya siku ya kuzaliwa

       Feliz
cumpleanos

zum Geburtstag

birthday

생일 축하해요

생일 축하해요

rodendan

compleanno

Alles Gute zum Geburtstag

Buon Compleanno
Chuc mung

sinh nhat

Chúc mung  
   sinh nhat

Na Congregação

Informação bimestral
ao cuidado das

Adoradoras do Sangue de Cristo
Comunicações Internacionais - Direção Geral

Via Maria De Mattias, 10 - 00183 ROMA

Ano XXVI, N. 3, Maio – Junho de 2024
Comissão de redação
Barbara Perali, ASC

Debora Brunetti

Traduções aos cuidados de
Ir. Matija Pavić - croato
Ir. Betty Adams - inglês

Ir. Anastazia Floriani - kiswahili
Ir. Bozena Hulisz - polonês

Ir. Clara Albuquerque - português
Ir. Miriam Ortiz - espanhol

Ir. Johanna Rubin - alemão


